

Le 20e Congrès de la Centrale des Travailleurs de Cuba commence à La Havane

La Havane, 20 février (RHC)- Les travaux du 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba se sont ouverts aujourd'hui avec la participation de 1 200 délégués de tout le pays.

Aujourd'hui les délégués sont réunis dans différentes installations de La Havane avec des dirigeants des syndicats nationaux et avec des directeurs des entités auxquelles ils appartiennent.

Demain, au cours de la deuxième journée de débats, les participants analyseront le fonctionnement des syndicats, la bataille pour l'efficacité économique, le travail politique et idéologique, la défense, l'unité et l'activité internationale de l'organisation, entre autres thèmes.

Depuis la convocation du congrès, en octobre 2012, plus de 60 000 assemblées ont eu lieu dans tout le pays avec une participation massive des travailleurs. Ils ont analysé le document de base de la rencontre et les statuts de l'organisation, l'Avant-projet du Code du Travail. Ils ont également procédé à la réélection ou au renouvellement des dirigeants syndicaux.





Radio Habana Cuba